

# ¿Qué Opinan Los Analistas Sobre **Ecopetrol** SA (EC)?

Por Rosalind Gate • 11 De Mayo De 2021

¿Cómo se han comportado las acciones?

[La cartera de criptomonedas de puerta trasera 2021 \(gratis\)](#)

Incluso si no está activamente en criptografía, merece saber qué está pasando realmente ...

Porque mientras activos líderes como Bitcoin (BTC) y Ethereum (ETH) están subiendo de valor, un grupo selecto de "acciones de criptografía" públicas están surgiendo junto con ellos. Más importante aún, estas acciones están superando los rendimientos que estos activos criptográficos líderes ya no están produciendo.

**Haga clic aquí para obtener la historia completa** ... junto con nuestra larga lista de estrategias de Bitcoin de puerta trasera. Es gratis.

Patrocinado

**Ecopetrol** SA (EC) registró una tendencia alcista de 3.68% en la negociación reciente, siendo \$ 12.69 la más reciente. El nivel de precio actual es un 12,30% más bajo que el precio más alto de \$ 14,47 marcado por la acción durante las últimas 52 semanas, mientras que es un 49,29% más alto que el precio más bajo de \$ 8,50 al que la compañía cayó en las últimas 52 semanas. La última noticia sobre EC apareció en [ACCESSWIRE](#) bajo el título " **Ecopetrol** SA realizará la convocatoria de resultados" del 05 al 21 de mayo.

**Obtenga las mejores acciones para negociar todos los días antes de que el mercado abra 100% gratis. Haga clic aquí ahora.**

Reducir el período de tiempo a un período de 30 días nos muestra que la acción se cotiza actualmente -2,16% por debajo del máximo de un mes y está + 9,78% por encima del mínimo durante ese tiempo. Mirando el promedio móvil simple, las acciones de **Ecopetrol** SA (EC) se ubican en un SMA-50 de \$ 12.71 mientras que las de 5 días están leyendo \$ 12.10.

La subida y bajada diaria del precio influye en muchos de los operadores y, para superar el efecto fluctuante de eso y observar de cerca las acciones, los operadores se centran más en la media móvil de 200 días de las acciones. En varios puntos de la actividad comercial, es más probable que los inversores utilicen esa medida como un indicador sólido para determinar sus niveles de soporte y resistencia, y el SMA-200 de EC a partir de ahora es de \$ 11,94.

¿Los analistas lo califican como compra, venta o retención?

Independientemente del desempeño reciente, lo importante es lo que depara el futuro. En tiempos económicos inciertos, es difícil obtener una imagen clara. Los analistas generalmente tienen un buen conocimiento del funcionamiento del mercado, lo que les da una ventaja para hacer predicciones. Actualmente, la acción ha sido recomendada como Compra Moderada por 13 de las firmas de corretaje. Las calificaciones de los analistas a menudo se compilan en una sola calificación de 1 a 5. La calificación de 1 significa compra o compra fuerte, la calificación de 2 significa desempeño superior, la calificación de 3 significa retención y la calificación de 4 indica desempeño deficiente. El rango numérico simple de la firma de corretaje a la que se hace referencia en la escala de 1 a 5 indica una recomendación promedio actual de 2,60 para la acción.

Ganancias de **Ecopetrol** SA - Qué sucedió con EC

En torno a las cifras de ventas e ingresos, las empresas que cotizan en bolsa en circunstancias normales publican ganancias e ingresos cercanos a las estimaciones promedio de los analistas de Wall Street, pero esos podrían estar por encima o por debajo de las estimaciones y se conocen como factor sorpresa. **Ecopetrol** SA (EC) publicó por última vez los resultados financieros del trimestre que finalizó el 30/03/2021, registrando un factor sorpresa de 0,00% para los ingresos netos. Durante el período de tres meses reportado, las ventas de la compañía fueron de \$ 14.55 billones, mientras que los analistas en promedio estimaron lo mismo en \$ 5.21 mil millones.

EC - Estimaciones de resultados de acciones de **Ecopetrol** SA

La perspectiva de las ganancias del trimestre actual de **Ecopetrol** SA (NYSE: EC) identifica que los analistas están en consenso sobre la estimación de 0,42 para las ganancias por acción de las acciones en el trimestre actual. Dos analistas que cubren las acciones de Wall Street acordaron ese consenso de EPS. El BPA de la empresa para el último trimestre fue de 0,42.

Los inversores obtienen los datos exactos sobre la información clave de la propiedad institucional en una empresa que cotiza en bolsa a través de sus presentaciones 13F en la Comisión de Bolsa (SEC). El número total de acciones ordinarias que actualmente posee el público es de 2.060 millones. EC tiene inversores institucionales; y poseen el 1,90% de las acciones.

**Ecopetrol** SA - Actividad de información privilegiada y participaciones

Al 30 de diciembre de 2020, Renaissance Technologies, LLC era el principal accionista de **Ecopetrol** SA (NYSE: EC) con una propiedad de 6,45 millones de acciones de la empresa o el 0,31% de la participación por valor de \$ 83,31 millones. La presentación también revela a Barrow, Hanley Mewhinney & Strauss, LLC como el segundo mayor accionista de la empresa con un control sobre el 0,14% de las acciones en circulación. Su participación vale \$ 36,85 millones por tener 2,85 millones de acciones en la mano.

Blackrock Inc. también ocupó una posición clave en la empresa durante el trimestre reciente y ahora posee el 0,12% de las acciones en circulación. Con esto, ahora hay 179 instituciones que tienen posesión de las acciones de EC.

Actualmente, la acción ha sido recomendada como Compra Moderada por 13 de las firmas de corretaje. Las calificaciones de los analistas a menudo se compilan en una sola calificación de 1 a 5. La calificación de 1 significa compra o compra fuerte, la calificación de 2 significa desempeño superior, la calificación de 3 significa retención y la calificación de 4 indica desempeño deficiente. El rango numérico simple de la firma de corretaje a la que se hace referencia en la escala de 1 a 5 indica una recomendación promedio actual de 2,60 para la acción.

La liquidez es una característica clave de cualquier acción y es el principal punto de enfoque de los inversores tanto a corto como a largo plazo antes de comenzar a cotizar en una acción. En el trimestre reportado recientemente, la razón circulante registrada por **Ecopetrol** SA fue de 1.25 mientras que registró una razón de deuda a capital de 0.90. El recuento fue de 80,25 para la relación deuda / capital a largo plazo.

El retorno sobre el capital de **Ecopetrol** SA, o ROE, es de 3,20%, en comparación con el promedio de la industria de -5,76% para Energía - **Petróleo** y Gas Integrado. Si bien esto indica que las CE utilizan bien su capital social, la métrica variará significativamente según la industria.

Análisis técnico de las acciones de **Ecopetrol** SA (NYSE: EC)

**Obtenga las mejores acciones para negociar todos los días antes de que el mercado abra 100% gratis. Haga clic aquí ahora.**

Para comprender mejor los movimientos comerciales y el comportamiento de los inversores, explorar los indicadores técnicos a corto, medio y largo plazo junto con el volumen medio de una acción es una forma eficaz de utilizarlos. Al observar esos indicadores para **Ecopetrol** SA (EC), notamos que el volumen promedio de 20 días de la acción es de 965,010 acciones. Su volumen promedio de 50 días de 1.086.998 acciones. Y para finalizar, el volumen promedio de 100 días de EC es de 1.082.708 acciones con el 50% de los indicadores a largo plazo apuntando hacia la Compra de acciones.

(CE) , Acciones CE , CE Stock , **Ecopetrol** SA , **Ecopetrol** SA (NYSE: EC) , NYSE: EC

Más Publicaciones



Canadian Natural Resources Limited (CNQ): Los Indicadores Bursátiles A Corto Plazo Gritan Compre Hoy



Soligenix Inc. (SNGX): Los Indicadores De Acciones A Corto Plazo Sugieren Vender Hoy



Plymouth Industrial REIT Inc. (PLYM): Los Indicadores De Acciones A Corto Plazo Dicen Compre Hoy



Habilite Midstream Partners LP (ENBL) Últimas Noticias E Información Útil

**¡Obtenga Las Mejores Acciones Para Negociar Todos Los Días!**

Únase ahora para recibir el resumen matutino previo a la comercialización de NewsHeater.com 100% gratis



Suscribir →